



Zum sechsten Male waren die Schülerinnen und Schüler der fünften Klasse der Grundschule Halbe im Rahmen ihrer Projekttagge zu Gast im Schwerpunktfach Naturwissenschaften. Die Schüler der 10-ten Klasse bereiteten sich gründlich auf ein 150 – minütiges Experimentierpraktikum vor. Es wurde nach Experimenten recherchiert, Arbeitsanleitungen wurden entworfen und Erklärungen besprochen. In Gruppen bereiteten unsere Schüler die Experimente vor und in Gruppen arbeiteten die Grundschüler die Experimente ab. Chromatographie, Glasbearbeitung, Geheimtinte, Flammenfärbung und Farbstoffe waren einige der Stationen, die zu absolvieren waren. Von beiden Seiten war Teamwork gefragt und von beiden Seiten gab es eine positive Resonanz auf die Veranstaltung.

